切な環境整備作業です。本寺川・国・県道・史跡への管理

本寺地域の景観保全と水田営農の継続には欠かせない大

地域住民による早朝の草刈作業が始まりました。

景観保全と営農継続に

今年も、



回のイベント開催をきっかけにして、これからも企画検討して

古曲田家をもっといろいろなことに有効活用できるよう、今

まいります

外からの多くの来場者で賑わいました。

し、前庭のテントでの様々なジャンルの出店ブースや、

フラダンスの発表など、盛り沢山の催しを提供し、

地域内 楽器演

Z

6月16・17日の土日の二日間、

道を、今年もそれぞれ3回ずつ行う予定になっており、 でに1回目の作業を終えています。 えてきていて、地域住民が力を合わせて取り組んでいます。 毎回朝五時半からの作業ですが、若い世代の参加者も増 また、公葬地の草刈りを8月5日に予定しています。

います。 怪我の無いよう、安全作業を心掛けていただきたいと思

県道の草刈り作業 (駒形根神社前)

作業前



てまいります。

6月29日



修作業後

今回は、雑貨屋KOMAさんにイベントプロデュ―スを依頼 もの皆さんが参加しました。 見る会」を開催しました。

移動し、 タルの乱舞を鑑賞しました。 も好転。8時頃からは現地に 師の講義を拝聴する間に天候 午後了時からの千田典文講 ほのかな光を放つ沢山のホ

れました。



しましたが、昨年以上の6名 雷も鳴る荒れた天気で心配 (金)、「ホタル

圣七五〇 好

いた方々に喜んでいただけるよう、スタッフ一同で努め これからも、おもてなしの心を忘れず、ご来館いただ 順番待ちをし

てもらうほどの大盛況となりました。

里の佐々木牧場さんのご協力で、馬車に 実演と振舞い等の催しで大変賑わいました。 くの来館者が訪れ、産直野菜の一〇〇円セールや、 7月1日(日)、開館7周年を迎えた若神子亭が、日頃の また、目玉イベントとして、今年も中 真夏のような暑さにも関わらず、当日は地域内外から多 お子さんから 創業祭を開催しました。 餅つき

乗って荘園内を周遊体験する企画を行い、 大人まで多くの方々に楽しんでいただき、

名神子亭 7月

ご愛顧に感謝の気持ちを込めて、

http://honedera.jp/